

“No nos reten”: la advertencia de Petro a las directivas de **Ecopetrol**

El presidente electo, Gustavo Petro, señaló al gobierno corporativo de **Ecopetrol** de pretender doblegar “el voto popular que quiere energías limpias”.

POLÍTICA

12:05 PM

Por: EL HERALDO

Redacción Política

TEMAS TRATADOS:

- Gobierno Petro
- Gustavo Petro
- **Ecopetrol**
- Pacto Histórico
- Gobierno Nacional



MÁS DE POLÍTICA

Polémica por sede de la cumbre del Pacto Histórico

Trabajaremos para fortalecer los caminos de la paz: Murillo

“Se revisará el Presupuesto 2023, se necesitan más recursos para lo social”

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Centro Nacional de Memoria Histórica · 05:03 PM

Rechazan señalamientos de Gonzalo Sánchez en contra de víctimas ganaderas



Captura · 05:04 PM

Cárcel a sujeto señalado de matar a un menor en el cementerio de Sahagún



Kira · 05:23 PM

Mascota evita atraco a local comercial en Pitalito, Huila

Este martes a través de su cuenta de Twitter el presidente electo, Gustavo Petro, se pronunció frente a los cambios que se han producido en el interior del gobierno corporativo de **Ecopetrol**.

Petro citó un artículo del diario La República en el que se anuncia que dichos cambios aumentarían el periodo de sus actuales directivos hasta 2025. En el artículo también manifiestan que “los cambios durante este lapso solo podrán hacerse mediante una nueva reforma de estatutos”.

En dicho artículo también exponen que debido al sistema de gobierno corporativo “el Gobierno no puede hacer lo que quiera y cuando quiera porque, pese a que es el accionista mayoritario, se protegen a las minorías a través de múltiples mecanismos”.

Lea también...

Mascota evita atraco a local comercial en Pitalito, Huila

Con 105 años abuela rompe récord de 100 metros en atletismo

Esto despertó la incomodidad de Petro quien indicó: “No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias”.

Agregó: “El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo”.

La junta directiva de la organización está liderada por Luis Guillermo Echeverri y conformada por Cecilia María Vélez White; Germán Eduardo Quintero Rojas; Hernando Ramírez Plazas; Carlos Gustavo Cano Sanz; Sergio Restrepo Isaza; Luis Santiago Perdomo Maldonado; y Esteban Piedrahita Uribe. Anteriormente, Juan Posada hacía parte de la Junta de la petrolera, pero fue seleccionado para la presidencia de ISA.

Compartir:

Noticias relacionadas



Economía - 08:12 AM

Por primera vez en la historia del país, el dólar cierra por encima de \$4.600

Te puede interesar:



El acuerdo que habría ofrecido Shakira a Piqué para quedarse con sus hijos



Revelan imágenes de la joven barranquillera antes de su muerte en La Guajira



Anestesiólogo abusó de paciente sedada durante cesárea



Muere joven embarazada de gemelos tras recibir un impacto de bala



Cámara registró el momento exacto del asesinato de un hombre en Me Quejo



Niegan libertad a diseñadora Nancy González



Vías terciarias serán contratadas con las JAC campesinas: Gustavo Petro



Petro designa al exmagistrado Luis Ernesto Vargas como embajador ante la OEA

LAS MÁS LEÍDAS



acuerdo
El acuerdo que habría ofrecido Shakira a Piqué para quedarse con sus hijos



comerciante
"Me pidieron \$20 millones para no matarme": víctima de 'los Costeños'



Giovanni Quintella Bezerra
Anestesiólogo abusó de paciente sedada durante cesárea



Tribunal de Bogotá
¿Qué dice Apple tras la prohibición de venta de sus celulares 5G en Colombia?



Gobierno Petro
"No nos reten": la advertencia de Petro a las directivas de Ecopetrol



Sofía Katalina.
Hija del periodista Pepe Morón apareció sana y salva



Carlos Bacca
Bacca se reúne con Fued y Alejandro Char para arreglar su regreso a Junior



Nancy González
Niegan libertad a diseñadora Nancy González



Sabanalarga
Derrumbe en cantera de Arroyo de Piedra: habría personas atrapadas



funciones
WhatsApp sorprende al incorporar nuevas funciones



Infraestructura
Vías terciarias serán contratadas con las JAC campesinas: Gustavo Petro



Liga Betplay Dimayor
"Solo nos importa ganarle a Nacional": Juan Manuel López